

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N^o 37

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE JEUDI 3 JUIN 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
M. Paul Martin, annonce les nominations suivantes:

M. Arthur Julian Andrew, actuellement ambassadeur
du Canada en Israël et haut-commissaire à Chypre, au poste
d'ambassadeur du Canada en Suède.

M. Robert Louis Rogers, actuellement chef de la
Direction des Affaires de l'Extrême-Orient au ministère des
Affaires extérieures à Ottawa, au poste d'ambassadeur du Canada
en Israël, en remplacement de M. A.J. Andrew.

La nomination du successeur de M. Andrew au titre
de haut-commissaire du Canada à Chypre sera annoncée ultérieu-
rement.

. . .

M. Andrew, né à Pictou en Nouvelle-Ecosse, le 20
novembre 1915, fait ses études à l'Université Dalhousie. En
1939, il quitte son emploi à la Presse canadienne de Halifax
et entre dans l'armée; il sert successivement sur la côte de
l'Atlantique, au Royaume-Uni, en Italie et dans le nord-ouest
de l'Europe. En 1947, M. Andrew entre au ministère des Affaires
extérieures et travaille dans les missions diplomatiques du
Canada à Bonn de 1950 à 1953 et à Vienne de 1953 à 1954.

De 1957 à 1960, il est chargé d'affaires ad interim à Prague. En 1962, M. Andrew est nommé ambassadeur en Israël et haut-commissaire à Chypre.

M. Andrew est marié et père de deux enfants.

M. Rogers, né à Toronto le 23 novembre 1919, est diplômé de l'Université de Toronto. Il entre dans l'armée canadienne en 1942 et sert à Terre-Neuve, au Royaume-Uni et au nord-ouest de l'Europe. M. Rogers est admis au ministère des Affaires extérieures en 1946 et est affecté aux missions diplomatiques du Canada à Washington et à Tokyo. En 1958, il est nommé conseiller à Londres et en 1960, conseiller auprès de la délégation du Canada au Conseil de l'Atlantique nord. Depuis juillet 1963, M. Rogers est chef de la Direction des Affaires de l'Extrême-Orient au ministère des Affaires extérieures.

M. Rogers est marié et père de quatre enfants.